

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711039 - UMBU SAEFUDIN PRIMA APRILIANTO

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	iC: ok, siapkan dulu alat2 br cuci tangan, duduknya saling menyamping ya, inspeksi tangensial dari dagu juga ya, minta pasien menelan, palpasi sebaiknya posisi kepala pasien ekstensi, tekanan lnn kurang dalam dan tll cepat, jika tdpt pembesaran yg msh berukuran kecil tdk akan teraba apalagi pasien agak gemuk dg lemak subkutan yg cukup banyak, lakukan dengan smooth dan gentle, sedikit memutar di msg2 tempat lalu geser kanan-kiri atas bawah sedikit, submental sebaiknya dilakukan dari depan, yg servikal sebaiknya dilakukan dengan menengok ke lateral secara maksimal, auskultasi diminta melakukan, anda sebaiknya menyebutkan indikasinya apa, posisi ausultasi tidak tepat, harusnya di lobus lateral tiroid ttp anda tll naik, setelah uaskultasi harusnya cuci tangan lagi
KOMUNIKASI	sudah memperkenalkan diri, menjalin sambung rasa. belum banyak memberikan respon verbal dari jawaban lawan bicara. belum banyak melakukan refleksi isi dan perasaan. posisi sudah mengarah ke lawan bicara, ada kontak mata
PEMASANGAN EKG	bersedia ya pak? seharusnya apakah bapak bersedia? belum memerintahkan agar asesories logam pada pasien di lepas.pelajari basic penentuan SIC.penjepit elektroda tangan kanan seharusnya untuk kaki kanan. Pemasangan elektroda dan penentuan SIC tidak tepat.listrik belum dihubungkan. belum edukasi setelah EKG. belum hamdalah dan cuci tangan.
PEMASANGAN KATETER	waktu habis, tidak selesai, baru sampai mengunci kateter
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pasien sebaiknya diminta BAK. Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Inspeksi, regio costovertebra dan suprapubic tidak dilakukan. Perkusi, sebaiknya dilaporkan batas-batasnya. Plpasi, cara melakukan palpasi dalam belum tepat, palpasi aorta abdomen tidak dilakukan.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	Cuci tangan sudah dilakukan tapi belum tepat sesuai WHO, Saat inspeksi torak posterior sebutkan hal2 yang kira2 berhubungan sengan sistem pernapasan (simetrisasi bantik, kelainan tulang belakan?), sebelum menggunakan stetoskop pastikan melakukan pengecekan di kedua sisi stetoskop, inspeksi torak anterior perhatikan juga bentyk dada, ada retraksi atau ketinggalan gerak? perkusi pengembangan paru dilakukan di posterior ya dek,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sebaiknya kamu yg pasang termometer agar terkempit dengan pas